



ENCORE UN PODIUM POUR LA N 4 !

Deuxième rendez-vous de la saison du trophée Andros en Andorre et encore un podium pour la Mazda n 4 de l'écurie Saintéloc

Cette fois c'est Margot qui montait sur la 3ème marche après une première journée quasi parfaite. Un magnifique 2ème temps à la première séance de qualifications lui permettait de prendre la 3ème place au cumul. Margot préservait cette position en finale et montait donc sur le podium.

Le lendemain, excellente 5ème place en qualifs et 4e de sa finale, Margot se classe en 5ème position du classement général Elite à l'issue de cette étape andorrane.

Olivier de son côté ne renouvelait pas sa très belle performance de Val Thorens mais **il est également 5ème du classement général Elite Pro.** Handicapé par un lest de 40 kg pour sa 2ème place à Val Tho, Olivier ne terminait que 10ème d'une 1ère journée où les 3 voitures électriques se classaient aux 3 premières places. Le lendemain, un match un peu plus équilibré entre thermiques et électriques, **1ère victoire d'une thermique**

et Olivier, un peu plus à l'aise que la veille, terminait à la 8ème place devant Lagorce et Prost c'est dire le niveau de cette saison !

Au final, **deux 5èmes places en Elite et en Elite Pro pour Margot et Olivier avant d'aborder la très belle piste d'Isola 2000 pour commencer 2019 sur les chapeaux de roues !**

GO, GO, GO....
Et offrez nous encore de jolis podiums !!

Bonne année à tous et en particulier aux partenaires de nos deux pilotes !

